

## Ecopetrol y PAREX entregan kits escolares para estudiantes y docentes en Putumayo e Ipiales, Nariño

febrero 12, 2026 por director

Publimayo

[MiPutumayo](#) Sigue el canal en



- Los kits llegan a la población escolar y a docentes de cinco municipios del área de influencia de los Acuerdos Putumayo en estos dos departamentos.

Ecopetrol y Parex Resources iniciaron la entrega de 6.482 kits escolares dirigidos a estudiantes y docentes de los municipios de Orito, Valle del Guámez, San Miguel y Puerto Caicedo, en el departamento del Putumayo, así como del municipio de Ipiales, en Nariño.

Esta iniciativa tiene como objetivo apoyar el aumento de la retención escolar, contribuir al cierre de brechas en educación y respaldar las economías familiares mediante el acceso a implementos básicos para la formación de niños y niñas.



"Reafirmamos nuestro compromiso con el impulso de iniciativas que favorecen la permanencia de niñas, niños y jóvenes en el sistema educativo. A través de la entrega de estos kits escolares, buscamos brindar un apoyo concreto a las familias y contribuir al fortalecimiento de los procesos educativos en los territorios", destacó el coordinador Social Sur de Ecopetrol, Juan Sebastián Rivera Cano.

Cada kit escolar incluye morral, cartuchera, carpeta tamaño oficio, cuadernos, regla plástica, caja de colores, borradores, tajalápiz, lápices de madera, lápices con mina roja, lapiceros, termo plástico y kit de higiene oral. Por su parte, los kits destinados a docentes adiciona lo anterior, contiene batas de laboratorio, marcadores, resaltadores, borrador para tablero y cosedora.

Publimayo

Los paquetes escolares fueron recibidos en medio de una charla sobre el quehacer de Ecopetrol en el territorio, estudiantes como Ethan Smith Díaz Rodríguez expresan su gratitud: "les quiero decir que gracias por darnos este equipo que nos ayuda a mejorar con los colores, con los cuadernos".

De esta manera, Ecopetrol y su aliado Parex Resources, con el cual ejecuta los Acuerdos Putumayo, reafirman su compromiso con el mejoramiento de la calidad de vida y el desarrollo sostenible de las comunidades donde operan en el departamento del Putumayo.

Publimayo

Noticias Recientes

[Convocatoria abierta: Periodistas del Putumayo se unen a la Asociación de Periodistas Independientes de Colombia \(APIC\)](#) febrero 12, 2026

[Polémica por restricción de Satena al transporte del tradicional mambe](#) febrero 12, 2026

[Manuel: Guardián de los saberes del monte que sana](#) febrero 12, 2026

Publimayo

Publimayo

